



**Ste Menehould**

Après la réception par la municipalité (je n'ai pas de photo de cette réception) mais une réception très chaleureuse avec Philippe Lunard qui nous a facilité l'échange, nous avons pris la direction de l'endroit d'hébergement ; et puis c'était ensuite le repas préparé par des bénévoles. (Un grand merci à eux)



À 15 heures nous avons visité la ville pour certains et d'autres se sont reposés. Après le repas du soir, nous nous sommes retrouvés pour un échange sur le témoignage de ce qui se fait pour l'écologie en Argonne d'après un diaporama. Échange animé et convivial.

